

Inicio > Generales > Gestión del Riesgo advierte que Ecopetrol sabía de derrame en río de...

Generales

Gestión del Riesgo advierte que Ecopetrol sabía de derrame en río de Cubará

Por **newsradio** - 5 junio, 2019



Ante la alerta roja y la activación del plan de contingencia por parte Ecopetrol, el director de la oficina de Gestión del Riesgo del Departamento, **Germán Bermúdez**, denunció que la empresa petrolera tenía conocimiento del riesgo de un derrame de crudo en el río Cubará.

"**Todo esto ya había sido en este punto avisado**, nosotros habíamos hecho una visita y se había detectado este riesgo y se le había pedido a la empresa que tomara las medidas correspondientes", dijo Bermudez.

Por otra parte, el Director de Gestión del Riesgo agregó que en conjunto con el municipio de Cubará y el Concejo departamental de Gestión del Riesgo, notificaron a la Corporación Autónoma Regional de la Orinoquía del **inminente riesgo**.

"Se realizó la visita en el mes de octubre del 2018 y se le **envió a Corporinoquía la información del riesgo** para el día 29 del mismo mes", indicó el funcionario.

Autoridades ambientales piden a la comunidad **abstenerse de tener contacto con el agua**, mientras que Ecopetrol hace la reparación de la tubería y limpieza del cauce.

Es importante recordar que el río Cubará tiene conexión con el río Arauca y representa un riesgo para algunos acueductos del departamento de Arauca, **que se abastecen de esta fuente hídrica**.

Compártelo:



Participe, haga pública su opinión sobre esta noticia

0 Comentarios, este espacio es reservado del usuario. News Radio Arauca no se hace responsable por las opiniones que aquí se presenten.

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Me gusta 28



Artículo anterior

Mujer santandereana, nueva gerente de Movistar en el nororiente colombiano

Artículo relacionados Más del autor



Mujer santandereana, nueva gerente de Movistar en el nororiente colombiano



Ecopetrol activa plan de contingencia en zona rural de cubará



Telefónica movistar busca soluciones innovadoras para su proyecto de conectividad global internet para todos



Nuestro Facebook



ABOGADO
JUAN JACOBO BOSCAN NIEVES
 Especialista en Derecho Laboral y Seguridad Social

Calle 18 No 22-68 Nopal - Cúcuta
 Carrera 24 No 19-18 Arauca - Arauca
 juanboscan@gmail.com
 juanboscan@hotmail.com

+57 (7) 886 10 33
 +57 315 252 55 80
 +57 301 436 01 50

News Radio Arauca
 2.050 Me gusta

Me gusta esta página Contactar

Noticias Recientes

Gestión del Riesgo advierte que Ecopetrol sabía de derrame en río de Cubará
 5 junio, 2019

Mujer santandereana, nueva gerente de Movistar en el nororiente colombiano
 5 junio, 2019

Con desfile militar en arauca se inició la conmemoración del bicentenario de Colombia
 4 junio, 2019

Ecopetrol activa plan de contingencia en zona rural de cubará
 4 junio, 2019

Telefónica movistar busca soluciones innovadoras para su proyecto de conectividad global internet para todos
 4 junio, 2019

Capturados por contrabando de gasolina, sería para financiar al ELN en Arauca
 4 junio, 2019

Sena y Cámara de Comercio de Arauca ofrecerán curso gratuito sobre "Diseño y desarrollo de productos", a partir del 5 de Junio
 4 junio, 2019

Centit incumplió acuerdos para iniciar mesa de trabajo y atender peticiones de trabajadores y comunidades
 4 junio, 2019

En Arauca y Tame arranca hoy la Ruta Libertadora
 4 junio, 2019

Presidente, Vicepresidenta y Ministra de Cultura Inauguran La Ruta Libertadora.
 3 junio, 2019



SEÑAL EN VIVO

